

学校だより

# 地域とともにある学校

～三つの満足で「学校」大好き～

令和7年8月25日 No.9

《文責：校長（島田）》



いずみん

## 2学期が始まります。

本日から2学期開始です。本日の始業式で元気な姿の児童生徒と会うことができました。しかし、この夏は色々あった夏ですね。特に8月10日から発生した豪雨災害については、八代地区やこの泉町も大きな被害を受けました。学校も閉校期間でしたので学校には先生方も児童生徒もいませんでしたが、道路陥没の一報を受け、学校に立ち入ることができない期間もありました。どのような被害の様子かも分かりませんでしたが、多くの地域の方や保護者の方と連絡をとることができ、その様子をうかがうことができました。8月13日には道路復旧がまだの状態でしたが、交通安全指導員の松本さんと学校を見に行くこともできました。すると、現在トイレ工事でお世話になっている野田さんが学校の児童玄関前の土砂等を取り除いていただいている最中でした。その後、森田さんや五徳創業さんも土砂の取り除きを行っていただきました。野田さんから「学校に貢献できることはこれぐらいだから」と話していただき、学校や地域への愛を感じ感動したところです。このような地域の方や保護者の方が応援してくださっている学校にいることは大変有り難いことですし、私たちや児童生徒にとっても誇りになる出来事でした。雨降って地固まるではないですが、多くの人がしんどい思いをしているときにこそ助け合いが大事なんだと感じたところです。野田さん、森田さん、松本さん、多くの地域の皆さんありがとうございました。また、状況を教えてくださった、保護者の皆さん、スクールバス運転手の宮本さん、交通指導員の山田さんありがとうございました。

さて、このような多くの方が見守ってくださる泉小中学校ですが、それでも大きな被害を受けています。運動場北側の法面や駐車場の倒木や土砂崩れ等です。現在、教育委員会に依頼し復旧作業を行っていますが、児童生徒の安全面を確保して活動を行ってきます。その際、児童生徒の活動に多少の支障があると思いますが、ご理解いただければと思います。

最後に、2学期は多くの行事があります。職場訪問、運動会、文化祭、伝統芸能学習等です。保護者の皆様や地域の方々にもご協力いただける場面や見ていただく場面も多くあります。ぜひ学校にもお越しいただき、子供たちの頑張りを見ていただければと思います。

## 八代市中学生議会にて！

8月6日に八代市中学生議会がありました。これは3年間毎にあるもので、今回は生徒会の山村美菜さんと野中心愛さんが参加しました。「泉町の人々が豊かに暮らしていくためには？」ということで考えを述べ、質問をしました。その中で、泉町のよさをたくさんアピールしてくれましたし、学校で取り組んでいるお茶の学習についても話してくれました。そして、そのためには環境整備の一つとして、道路の整備について質問し、中村市長から回答もいただきました。それに対する返答もでき、泉小中学校の代表として、しっかりと参加してくれたことに感動しました。このことは熊本日日新聞にも掲載されていたのでご存じかもしれません。生徒会は今、泉小中学校で大活躍しています。2学期からもプロジェクトを実施する予定となっています。(詳細はコミュニティ・スクール便りにて)今からは子供たちが政治に参画していく時代です。そのための貴重な経験だったと思います。

